



O.K.S à la course d'ouverture à Lavelanet



Le week-end dernier, le **Team O.K.S** s'est déplacé sur le circuit de Lavelanet pour la course d'ouverture du Trophée V. SANCHEZ.

Cette épreuve constituait un dernier entraînement avant la première manche du Championnat Régional du Sud qui se déroulera le week-end du 06-07 mars prochain sur ce même circuit.

Dans la catégorie Minimes, **Sébastien GIMENEZ** décrocha une belle deuxième place, accompagnée des meilleurs temps en course. **Luca ANTONUCCI** monta sur la troisième marche du podium, et nous noterons les 4^{ème} position de **Maxime CHASSAGNE**, 8^{ème} de **Maximilien GOMES** et 10^{ème} de **Maclers HUGONT**, pour sa première course.

Un peu de travail devrait permettre d'améliorer les performances de tous ces pilotes.

En Cadet, **Léo FRANCHINI** accéda au podium pour sa première course dans la catégorie.



Nos deux X30 Gentlemen n'ont pas démérité malgré leur « handicap », de poids pour **Albino DOS SANTOS** et en tant que novice pour **Grégory CHANTALOU**, en prenant la 6^{ème} et la 8^{ème} place.

N'oublions pas **Philippe BLACHEYRE**, notre Rotax Max Master qui remporte sa catégorie et qui a pu se « frotter » aux X30 puisqu'ils étaient ensemble sur la piste.